
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die Sitzung des Bau u.- Wegeausschuss der Gemeinde Eddelak 

 am 03. September 2018 um 19:30 Uhr 

im Feuerwehrgerätehaus in Eddelak, Wilhelm-Johnsen-Straße 9 
 
Anwesend: Ausschussvorsitzender Jörg Seehaber  

Ausschussmitglied Urte Schoof (Protokollführerin).   
Ausschussmitglied Jan Dohrn 
Ausschussmitglied Sascha Kraus 
Ausschussmitglied Michael Stritzke 
 

Außerdem anwesend: Bürgermeister Hauke Oeser  
Gemeindevertreter Bernd Ladwig 
Gemeindevertreter Daniela Claußen 
Gemeindevertreter Gesche Kämmereit 
Gemeindevertreter  Dennis Tank 
Gemeindevertreter Armin Rutsche 

  

Entschuldigt fehlt:  

  

Anwesende Vertreter der Presse: Erhard Stollberg 
 

Anwesende Bürger/Gäste: Uwe Aschinger, Peter Aschinger, Nico Timmermann, Karl-Heinz 
Reiche, Michelle Reiche Dethlefs, Ralf Schultz, Torge Schröder, Eggert Schoof, 
 

Tagesordnung: 

1. Einwohnerfragestunde  
2. Information über Planung zur Sanierung des Feuerwehrgerätehauses Eddelak 
3.      Mitteilungen 
4.      Verschiedenes 
 
Ausschussvorsitzender Jörg Seehaber eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung, begrüßt die Erschie-
nenen. Die Einladung ist form- und fristgerecht ergangen.  
 

Zu Tagesordnungspunkt 1: 

Einwohnerfragestunde 

Keine Meldungen. 

 
 

Zu Tagesordnungspunkt 2 

Information über Planung zur Sanierung des Feuerwehrgerätehauses Eddelak 

 
Herr Uwe und Peter Aschinger stellen sich und ihr Tätigkeitsfeld vor. Die Arbeitsschritte für die 
Planung des Projektes „Sanierung des Feuerwehrgerätehauses Eddelak“ waren: 
Aufnahme des  Ist-Bestandes; Wünsche der Gemeinde sowie der Freiwilligen Feuerwehr erfra-
gen und berücksichtigen; Forderungen der Unfallkasse erarbeiten und berücksichtigen; Vor-
entwurf und Kostenplanung ausarbeiten; Vorentwurf und Kostenplanung mit der Freiwilligen 
Feuerwehr und Mitgliedern der Gemeindevertretung abstimmen; Änderungswünsche ausarbei-
ten; Entwurf am 03.09.2018 der GV Eddelak und Dingen vorstellen. 
 
Anlage „Bedarfsmeldung Sanierung und Erweiterung des Gerätehauses“ 
 
Hauke Oeser berichtet, dass der Förderantrag am 17. August 2018 unterschrieben und abge-
schickt worden ist. Ein Ergebnis wird noch 2018 erwartet. Die Förderung bezieht sich auf das 
Bauwerk. Aussenanlagen werden nicht bezuschusst. 
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Die Kosten für die Sanierung müssen zu 1/3 von der Gemeinde Dingen und zu 2/3 von der 
Gemeinde Eddelak getragen werden. 
Auf der kommenden Gemeindevertretersitzung von Dingen und Eddelak soll darüber abge-
stimmt werden, ob der Bauantrag bereits vorab gestellt werden sollte. Der Bauantrag ist für 
Kommunen kostenfrei.  
 
19.50 Uhr die Gemeindevertreter aus Dingen sowie die Herren Aschinger verlassen die Sit-
zung. 
 
 

Zu Tagesordnungspunkt 3: 

Mitteilungen 

 
3.1  Baustellensicherung 
Die Unfallkasse Nord lädt zur Fachtagung Baustellensicherung ein. Hauke Oeser fragt nach 
Interesse. Hauke Oeser, Michael Stritzke sowie Dennis Tank nehmen teil.  
 
3.2  Schlewig Holstein blüht 
Die Gemeinde Eddelak hat bei dem Programm Schleswig Holstein blüht auf einen Zuschlag 
erhalten. Die dafür erhaltene Saat ist bereits im ehemaligen Hochzeitswald, in den Neubauge-
bieten, am Dreieck vor Nahkauf und in der Norderstraße eingebracht worden.  
 
3.3  Raffinerie Versorgungsleitungen 
Die Raffinerie in Hemmingstedt hat ihre unterirdischen Leitungen überprüft. Die Leitungen im 
Bereich Theeberg weisen Korrisionsschäden auf und werden in naher Zukunft  ausgebessert. 

 
3.4  Bürgerbus 
Der Bürgerbusverein beabsichtigt den Bau eines Carports. Einige Gemeindevertreter unterstüt-
zen den Verein. Der Bauantrag ist gestellt.  
 
 

Zu Tagesordnungspunkt 4: 

Verschiedenes 

4.1  Klindt 

Das Treffen bezüglich der Mängel am Klint hat stattgefunden. Eine Einigung darüber, wer für 

die entstandenen Schäden aufkommt, hat es nicht gegeben. 

 

4.2 Geschwindigkeitsbegrenzung Klindt 

Die Beschilderung bleibt vorerst bei 50km/h, sobald die Umgebungsstraßen wieder für den 

Verkehr frei gegeben sind. Wird es am Klint, nach Aussage des Kreises, keine Geschwindig-

keitsbegrenzung mehr geben.  

 

Ein Verkehrsschild wurde bereits entwendet. 
 

 
Ende der Sitzung: 20.22 Uhr 
 
 
_________________________                                                 _________________________ 
Jörg Seehaber                                                                            Urte Schoof 

Ausschußvorsitzender                                                             Protokollführerin     


